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 11 

Dia 06 de junho de dois mil e dezessete, às nove horas e trinta e cinco minutos, no prédio 12 

do PREVIMPA sito à rua Uruguai nº duzentos e setenta e sete, décimo quarto andar, 13 

teve inicio a quingentésima quadragésima nona reunião ordinária do Conselho de 14 

Administração do PREVIMPA. Estiveram presentes os seguintes conselheiros: Renan da 15 

Silva Aguiar, Luis Fernando de Fraga Silva, Edson Zomar de Oliveira, Luis Ferrari 16 

Borba, Paulo Valentim Saldanha Fernandez, Marilena Ruschel da Cunha, Teresinha 17 

Casagrande, Antonio Carlos da Costa Pinto, Maércio de Almeida Flores Cruz, Pedro 18 

Luis da Silva Vargas, Valdemir de Souza Estran, Clarazete Gautério de Farias, 19 

Adroaldo Bauer Spindola Corrêa, Isabel Cristina Junqueira e Alessandra Bocorny de 20 

Azevedo. Na ausência justificada da presidente Luciane Pereira da Silva, a conselheira 21 

Marilena Ruschel da Cunha aceitou o convite para dirigir a reunião com o secretário 22 

Luis Fernado de Fraga Silva. EXPEDIENTE-ITEM 1: Apresentação das Atas 013/2017 23 

de 09/05/17, aprovada por unanimidade e Ata 014/2017 de 30/05/17 será refeita e 24 

apresentada na próxima reunião. EXPEDIENTE-ITEM 02: Informes. O conselheiro 25 

Pedro Luis da Silva Vargas solicitou informação sobre a cópia do ofício em que o 26 

Executivo solicitou à Câmara Municipal de Vereadores o desarquivamento do projeto de 27 

lei que visa uniformizar as atribuições dos assistentes administrativos. Esclareceu que 28 

esse documento será encaminhado para interlocutores no Legislativo a fim de acelerar a 29 

retomada daquele processo. O conselheiro Renan da Silva Aguiar informou que o ofício 30 

está pronto no Gabinete do Prefeito, aguardando somente a assinatura. Informa que fez 31 

contato no dia 05 de junho e o ofício ainda não estava assinado.  O Conselheiro Edson 32 

Zomar de Oliveira informou que o SIMPA esta convocando os municipários para 33 

assembléia geral dia 08/06/2017 às 18h no Centro de Eventos do Parque Harmonia (Casa 34 

do Gaúcho) tendo como pauta a data–base, informes da reunião com o governo e 35 

mobilização da categoria. A Conselheira Marilena Ruschel da Cunha informou que na 36 

reunião da Junta de Administração do FRAP, Ata 02/2017 que será anexada a esta Ata,  37 

consta o extrato da conta bancaria atualizado até o dia 30/05/2017, totalizando um 38 

montante de R$ 186.725,63. O conselheiro Renan da Silva Aguiar informou que o 39 

Departamento está estudando o tema do Comprev com vistas a impetrar mandado de 40 

injunção para que haja compensação previdenciária entre os RPPS. ORDEM DO DIA 41 

ITEM 01: Apresentação, pelo Conselheiro Rodrigo Sartori Fantinel, do Conselho Fiscal 42 

sobre a Avaliação Atuarial 2017. Após a apresentação, o Conselheiro Luís Ferrari Borba 43 

parabenizou o Conselho Fiscal pela importância das questões suscitadas, pertinentes e 44 

que podem ser melhor esclarecidas. A despeito disto, lembrou as considerações que 45 

embasaram o seu posicionamento quando esse cálculo atuarial foi discutido e 46 

referendado pelo CAD. O Conselheiro Borba aproveitou para encaminhar uma proposta 47 

de publicação, em capa de jornal de grande circulação da Capital e no dia que for 48 

marcada a votação, na Câmara, do PL que reajusta a alíquota de contribuição ao 49 
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Previmpa, do Parecer 06/2017 deste Conselho. Para isto, propôs que comitê gestor do 50 

FRAP disponibilize recursos financeiros para tanto, e se dispôs a fazer um resumo do 51 

Parecer, para uma revisão final do Conselheiro Adroaldo, Jornalista; sem manifestações 52 

contrárias, a proposta foi aprovada pelo plenário. O conselheiro Pedro Luis da Silva 53 

Vargas agradeceu ao Conselheiro Rodrigo pela apresentação produzida e reconheceu 54 

que o Conselho Fiscal tem prestado relevantes serviços à previdência municipal no zeloso 55 

exercício de suas atribuições, principalmente nos estudos e avaliações dos atos 56 

praticados.  Vargas, após fazer alguns questionamentos, disse entender que, observado o 57 

histórico das apresentações dos DRAAs, é possível destacar o conteúdo em parte 58 

subjetivo dos técnicos que os editam e o caráter essencialmente estimativo dos cálculos 59 

atuarias. Concluiu asseverando que aguardará as respostas e esclarecimentos dos 60 

atuários e da gestão do Previmpa, quanto aos questionamentos pontuais que constaram 61 

da apresentação realizada.  O Conselho de Administração parabenizou o Conselho Fiscal 62 

pela apresentação do cálculo atuarial feito pelo conselheiro Rodrigo Sartori Fantinel, 63 

onde levanta questionamentos sobre os cálculos feitos pelos atuários do Departamento. O 64 

Conselho de Administração informou que avaliza os cálculos feito pelos atuários do 65 

PREVIMPA e que espera respostados quanto ao questionamentos levantados pelo 66 

Conselho Fiscal. ORDEM DO DIA ITEM 02: Distribuição do processo 009.000964.14.4, 67 

que trata da renovação do aluguel do 5º andar do PREVIMPA, Rua Uruguai 277. O 68 

conselheiro Antonio Carlos da Costa aceitou relatar na próxima reunião, o parecer 69 

012/2017 do referido processo. ORDEM DO DIA ITEM 03:  Relato do 70 

conselheiro Antonio Carlos da Costa Pinto, parecer 010/2017 processo 009.003361.15.2, 71 

que trata da renovação de contrato com a Economática. Aprovado pelos conselheiros 72 

presentes. ORDEM DO DIA ITEM 04: Relato do conselheiro Pedro Luis da Silva 73 

Vargas, parecer 011/2017 processo 009.001107.17.8, que trata de descartes dos bens 74 

inservíveis. Aprovado pelos conselheiros presentes. Nada mais havendo a tratar a 75 

Presidente, Marilena Ruschel da Cunha,  encerrou a reunião às onze horas e quarenta 76 

minutos e eu Luis Fernando de Fraga Silva lavro a presente Ata que após lida e 77 

aprovada, será assinada pelos presentes.  78 
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Marilena Ruschel da Cunha – Presidente         Luis Fernando de Fraga Silva – Secretário 80 
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Renan da Silva Aguiar                                          Edson Zomar de Oliveira 82 
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Luis Ferrari Borba Paulo Valentim Saldanha Fernandez 84 
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Teresinha Casagrande Antonio Carlos da Costa Pinto 86 
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Maércio de Almeida Flores Cruz Pedro Luis da Silva Vargas 88 



Valdemir de Souza Estran Clarazete Gautério de Farias 89 
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Adroaldo Bauer Spíndola Corrêa Isabel Cristina Junqueira 91 
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Alessandra Bocorny de Azevedo 93 


